

HONORABLE LEGISLATURA PROVINCIAL

PROVINCIA DEL NEUQUEN

Rtro. Prop. Intelectual
(En trámite)



XXIII PERIODO LEGISLATIVO

9a. SESION ORDINARIA DE PRORROGA

REUNION N° 36

(En minoría)

AÑO 1994

PROVINCIA DEL NEUQUEN

HONORABLE LEGISLATURA PROVINCIAL

XXIII PERIODO LEGISLATIVO

9a. SESION ORDINARIA DE PRORROGA

(En minoría)

REUNION N° 36

28 de diciembre de 1994

PRESIDENCIA: del señor vicepresidente 1° a cargo, diputado Federico Guillermo BROLLO.

SECRETARIA : del señor secretario, don Ricardo Jorge NATTA VERA, y del señor secretario de la Comisión "G", diputado Alberto PLANTEY, y Prosecretaría del señor prosecretario legislativo, don Carlos Osvaldo ZAMUDIO.

Diputados presentes

ANDREANI, Claudio Alfonso
BASCUR, Roberto
BROLLO, Federico Guillermo
GAJEWSKI, Enrique Alfredo
GSCHWIND, Manuel María Ramón
GUTIERREZ, Oscar Alejandro
IRILLI, Orlando
KREITMAN, Israel Jorge
PLANTEY, Alberto
RODRIGUEZ, Carlos Eduardo
SANCHEZ, Amílcar
SARMIENTO, Marta Avelina
SEPULVEDA, Néstor Raúl

Ausentes sin aviso

CIUCCI, Edda Nazarena
DUZDEVICH, Aldo Antonio
FORNI, Horacio Eduardo
FRIGERIO, Edgardo Heriberto
GALLIA, Enzo
GONZALEZ, Carlos Oreste
JOFRE, Héctor Alberto
MAKOWIECKI, Carlos Miguel
MARADEY, Oliria Nair
NATALI, Roberto Edgardo
PEDERSEN, Carlos Alfredo
SILVA, Carlos Antonio

SUMARIO

	Pág.
1 - APERTURA DE LA SESION EN MINORIA	1967
2 - CUARTO INTERMEDIO	1968
3 - REAPERTURA DE LA SESION EN MINORIA	1968
4 - ASUNTOS ENTRADOS	1969
I - Relación de los Diarios de Sesiones aparecidos (Art. 146 - RI)	1969

II - Comunicaciones oficiales	1969
5 - ASUNTOS VARIOS (Art. 149 - RI) (Hora 15,40')	1969
I - Otros Asuntos	1969
1 - Reflexiones sobre el tema Cominco	1969

1

APERTURA DE LA SESION EN MINORIA

- En la ciudad de Neuquén, capital de la provincia del mismo nombre, a los veintiocho días de diciembre de mil novecientos noventa y cuatro, en el Recinto de Sesiones de la Honorable Legislatura Provincial, siendo la hora 13,21', dice el:

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Señores diputados, les voy a pedir que tomen asiento en sus bancas para iniciar la sesión.

- Se encuentran presentes los señores diputados nacionales por la Provincia del Neuquén: Osvaldo Francisco Pellín, Julio César Falletti y Daniel Baum, y la subsecretaria de Desarrollo Humano, Alicia Castoldi de Pérez.
- Manifestaciones desde la barra y desde la puerta de ingreso al Recinto.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Lamentablemente les tenemos que decir que no contamos con el quórum necesario para sesionar, nuevamente vemos frustrados nuestros esfuerzos.

- Manifestaciones realizadas por parte del señor intendente de Cutral Có, don Adolfo Grittini.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Les voy a pedir a los señores diputados que iniciemos la sesión y acompañemos a esta gente que nos está visitando en busca de soluciones...

- Epítetos y manifestaciones desde la barra y la puerta de ingreso al Recinto.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Le voy a proponer a los señores diputados que acompañemos a la gente de Cutral Có y Plaza Huincul en su marcha a la Casa de Gobierno y después retomar la sesión.

- Manifestaciones desde la barra y desde la puerta de ingreso al Recinto.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- A los efectos de establecer el quórum legal, por Secretaría se pasará lista.

- Así se hace.

Sr. SECRETARIO (Natta Vera).- Con la Presidencia a cargo del señor vicepresidente 1º, diputado Federico Guillermo Brollo, total trece señores diputados presentes.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Con la presencia de trece señores diputados no podemos sesionar.

Estamos en las mismas condiciones desde hace ya mucho tiempo; solamente vamos a cumplir con la ceremonia tal cual lo prevé el artículo 80 de la Constitución provincial.

Invito a los señores diputados que están sentados en sus bancas representando a Cutral Có y Plaza Huinul: Néstor Raúl Sepúlveda, Roberto Bascur y Orlando Irilli a izar la Bandera Nacional y a los demás señores diputados, periodistas y público presente a ponernos de pie.

- Así se hace.

- Aplausos.

2

CUARTO INTERMEDIO

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Sugiero un cuarto intermedio para acompañar al gobierno y pueblo de Cutral Có y Plaza Huinul, que masivamente han venido a acompañarnos y a buscar una solución a este problema, en su marcha a la Casa de Gobierno.

Está a consideración de los señores diputados.

- Asentimiento.

- Es la hora 13,25'.

3

REAPERTURA DE LA SESION EN MINORIA

- Es la hora 15,38'.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Señores diputados, vamos a continuar con la sesión luego de este cuarto intermedio.

Sr. GUTIERREZ (MPN).- Si no está el secretario no puede empezar.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Le voy a pedir al secretario de la Comisión "G", de Peticiones, Poderes y Reglamento, diputado Alberto Plantey, que se haga cargo de la Secretaría porque el señor secretario ha tenido una indisposición en este cuarto intermedio y se ha tenido que retirar.

- Asume el sitial de la Secretaría el señor secretario de la Comisión de Peticiones, Poderes y Reglamento, diputado Alberto Plantey.

Sr. BASCUR (MPN).- Qué tipo de indisposición?

Sr. PRESIDENTE (Brollo):- Vamos a continuar con la sesión.

Por Secretaría se dará lectura a los Asuntos Entrados.

4

ASUNTOS ENTRADOS

I

Relación de los Diarios de Sesiones aparecidos (Art. 146 - RI)

- Reuniones números 32, 33, 34, 35, 36 y 37 - XXII Período Legislativo - Año 1993.

- Aprobadas. Pasan al Archivo.

II

Comunicaciones oficiales

- Del Juzgado Electoral provincial, haciendo llegar Oficio librado en autos caratulados: "Municipalidad de Senillosa s/Convocatoria a elecciones para convencionales municipales", haciendo llegar al efecto copia del Acta Nº 53, donde se establece la ubicación de las mesas receptoras de votos para electores nacionales (Expte.O-227/94).

- Pasa al Archivo.

- De la Honorable Convención Constituyente de la ciudad de Zapala, haciendo llegar las modificaciones efectuadas a la Carta Orgánica de esa ciudad (Expte.O-130/94 - Cde. 1).

- Se gira a las Comisiones de Legislación de Asuntos Municipales, Turismo y Transporte, y de Legislación de Asuntos Constitucionales y Justicia.

5

ASUNTOS VARIOS

(Art. 149 - RI)

(Hora 15,40')

I

Otros Asuntos

1

Reflexiones sobre el tema Cominco

Sr. GSCHWIND (MPN).- Pido la palabra, señor presidente.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Tiene la palabra el señor diputado Manuel María Ramón Gschwind.

Sr. GSCHWIND (MPN). - Señor presidente, quería dejar constancia de la presentación de un nuevo Despacho de Comisión, que reemplaza al que hasta ahora se encontraba en el Orden del Día para su tratamiento, relacionado con el proyecto de Ley que aprobaba el Memorando de Entendimiento entre Cominco y la Provincia del Neuquén. Despacho de Comisión que surgió en el día de ayer de la reunión de la Comisión Especial Legislativa de Reforma del Estado que nuevamente convocó el señor presidente de la Comisión. El mismo resumía la opinión de todos los señores diputados en el que -incluso lo hicieron público- habían llegado a salvarse todos los problemas técnicos que se podían haber planteado. Esto no era nuevo para nosotros, porque los problemas técnicos ya habían sido salvados mucho tiempo atrás y como todos sabemos persistían los problemas políticos, la negativa de los señores diputados a sentarse en el Recinto porque los intereses sectoriales, mezquinos y todos los demás adjetivos que podamos decir ya los hemos dicho muchas veces en las sesiones fracasadas.

Hoy, una vez más, hemos visto el fracaso de la sesión y contando con la visita del pueblo de Cutral Có y Plaza Huincul que -como acá se dijo- tiene una esperanza contenida de muchos años, sigue frustrándose.

Quería dejar constancia de ese Despacho de Comisión, señor presidente y esperar, todos sabemos también cuales son las nuevas alternativas, las ha anunciado el señor gobernador, esperar la próxima sesión a ver qué salida le encontramos entre todos.

Sr. PRESIDENTE (Brollo). - Tiene la palabra el señor diputado Amílcar Sánchez.

Sr. SANCHEZ (PJ). - Gracias, señor presidente. Solamente para corroborar lo manifestado por el presidente de la bancada mayoritaria en cuanto al Despacho de Comisión aprobado en la reunión de ayer de la Comisión Especial Legislativa de Reforma del Estado a la cual concurrí. También hacer hincapié en las coincidencias que hubo en las cuestiones técnicas que se plantearon en esa reunión y que luego se trasladaron al Despacho de Comisión. También deseo hacer notar la incoherencia de estar de acuerdo en la Comisión y luego no firmar el Despacho de Comisión ni concurrir al Recinto. Como ya es de público conocimiento y creo que abundar sobre el tema no vale la pena, solamente era para que quede constancia de nuestra conformidad -la del compañero Sepúlveda y mía- con el Despacho al que se refiere el diputado que me antecedió en el uso de la palabra.

Sr. PRESIDENTE (Brollo). - Tiene la palabra el señor diputado Roberto Bascur.

Sr. BASCUR (MPN). - Gracias, señor presidente, confirmando lo que han dicho los dos legisladores que me antecieron en el uso de la palabra, en esto esperaron casi dos meses y medio los compañeros legisladores para al final, ayer, en la Comisión Especial Legislativa de Reforma del Estado coincidir con el Despacho de Comisión que habían suscripto estos trece diputados y donde quiero recordar, para que quede en el Diario de Sesiones, que en las últimas negociaciones que se estuvieron llevando a cabo en Presidencia -usted la presidía- en un momento el presidente de la bancada justicialista, a pesar que estábamos negociando, hizo un comunicado de prensa que planteaba las incongruencias y la hipocresía de esta forma de hacer política. Nos decían que de la única manera que ellos iban a suscribir este Despacho de Comisión era si se levantaba la movilización que tenía un grado de avance muy importante porque no se moviliza toda la gente que hoy concurrió a este Recinto y a la Casa de Gobierno de un momento a otro, donde vieron satisfechas en gran medida las expectativas que tenía y que tiene la gente de Cutral Có y Plaza Huincul; y básicamente lo que pedían era no realizar la movilización y tratar que el Acuerdo que se dispuso en esta Honorable Cámara quedara sin efecto, rápidamente, sin llegar a reunir nuevamente la Cámara y tomar una decisión como corresponde. Así que yo quiero suscribir la voluntad política que tuvo este Cuerpo, señor

presidente, de que el que no trabaja no cobra y a partir de ahí evidentemente los señores legisladores están seriamente preocupados. Quiero reiterar que Cutral C6 y Plaza Huincul van a tener satisfechas sus expectativas dentro del marco legal, jur6dico y pol6tico que ha planteado el gobierno de la Provincia en esta voluntad pol6tica y donde nos vemos 6ntimamente acompa1ados por el diputado nacional Daniel Baum y los diputados Sep6lveda, S6nchez y Gajewski. Definitivamente le vamos poniendo coto a esta miop6a pol6tica y a este ego6simo para que los pueblos crezcan. Dentro de este marco ellos mismos se han planteado transformar al Estado sin costo social y generar puestos de trabajo estables fuera del Estado. As6 que quiero reivindicar a esta C6mara en la decisi6n pol6tica y t6cnica de apoyarse en nuestra Constituci6n provincial y en dos art6culos del Reglamento Interno de la C6mara para poner en vereda a estos legisladores que no han venido a trabajar. Nada m6s, se1or presidente.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Gracias, diputado.

Tiene la palabra el se1or diputado Claudio Alfonso Andreani.

Sr. ANDREANI (MPN).- Se1or presidente, quiero instar a todos los legisladores a seguir con la fortaleza que tenemos; con la firmeza que est6 adicionada a la paciencia despu6s de dar una novena sesi6n, con la tranquilidad que lo que estamos buscando es algo que estamos convencidos, hasta est6 dicho por los mismos que se oponen de que ya no hay problemas t6cnicos y jur6dicos. O sea, que no corren ning6n peligro los intereses de la Provincia; se ha ca6do el gran argumento, que ya lo ven6bamos anticipando, nada m6s que, a partir de ahora, reconocen que ese argumento se ha ca6do. Tambi6n quiero reivindicar la flexibilidad y la autocr6tica de este grupo de legisladores que sigue estando en el desgaste, tal vez, del trabajo, pero es un desgaste que est6 apoyado por la consecuci6n de un objetivo fundamental que es la de generar trabajo e inversi6n. Nada m6s, se1or presidente, porque creo que ya han abundado varias palabras en todas nuestras sesiones anteriores.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Tiene la palabra el se1or diputado N6stor Ra6l Sep6lveda.

Sr. SEPULVEDA (PJ).- Se1or presidente, muy breve. En principio quiero revalorizar el valor que tiene la C6mara para seguir tratando este tema, espec6ficamente para la concreci6n o la posibilidad de concretar la planta de fertilizantes, la soluci6n tiene que pasar por esto. Creo que tenemos que seguir haciendo todos los esfuerzos necesarios como para que sea esta Honorable C6mara quien rechace o apruebe la posibilidad de la concreci6n de la planta. Estimo que esta actitud que nos est6 solicitando el diputado Andreani ha sido la permanente y en el futuro la vamos a seguir manteniendo.

Quiero tener una actitud con respecto a usted, se1or presidente. Una actitud de absoluta solidaridad, y solidariz6ndome con usted, se1or presidente, me estoy solidarizando con todo el Cuerpo e inclusive con quien les habla, porque estamos a merced hoy de operaciones de cualquier tipo, calibre y cala1a. Existen opiniones period6sticas, de trascendidos o inclusive hasta se deja trascender qui6nes son los autores intelectuales de algunas cuestiones que hacen a querer desdibujar la imagen que tiene que tener esta C6mara, este Poder y sobre todo la investidura de los se1ores diputados. Ah6 se hablan barbaridades, se tiran a trav6s de los medios, sobre alguien que aparentemente, y quiero juzgarlo, est6 a1orando cosas que ya forman parte del pasado y que yo las quiero desmentir p6blicamente porque estas son barbaridades. Ac6 se intenta decir que quienes estamos en las bancas tenemos ingresos disfrazados y esto no es as6, esto es p6blico y ya lo hemos discutido en otras sesiones. Pero lo que yo quiero dejar bien en claro aqu6, es que estamos sufriendo un deterioro sumamente grande. Hay enemigos de este Poder y lamentablemente nos est6 llevando a desdibujar cu6l es nuestra tarea y, sobre todo, a que se le pierda la confianza a la investidura que significa ser diputados provinciales.

El otro tema que quiero rescatar es esta gran movilización que hoy ha efectuado el pueblo de las comunidades de Cutral C6 y Plaza Huincul, creo que es una demostraci6n m6s de que nosotros no estamos equivocados, que hemos estado actuando en funci6n de la necesidad de la gente. Vuelvo a reiterar un concepto que en varias oportunidades lo he efectuado, el hecho de que nosotros seamos diputados y estemos ocupando una banca es porque somos los representantes del pueblo. Por lo tanto es muy doloroso cuando se visualiza que no todo el mundo actúa de la misma forma. Hoy el pueblo de Cutral C6 y Plaza Huincul vino a dar un mandato y a decirnos qu6 teníamos que hacer nosotros como representantes. Sin embargo, todavía parece ser que hay algunos de estos diputados que lo entienden al revés, est6 revertida la situaci6n; parece ser que ellos no son los representantes del pueblo sino que son los dueños de las decisiones del pueblo y creo que este es un error sumamente peligroso para el sistema democr6tico. Quería rescatar estas dos cuestiones, seño presidente.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Gracias por sus palabras, seño diputado.

Tiene la palabra la seño diputada Marta Avelina Sarmiento.

Sra. SARMIENTO (MPN).- Gracias, seño presidente. No quiero extenderme para hablar de los ausentes ni tampoco de nosotros. Solamente quiero hacer un homenaje a la gente que vino de Cutral C6 y Plaza Huincul. Realmente fue emotivo venir caminando con ellos y escuchar expresiones que nos hacían hasta saltar las lágrimas, por las cuales ellos est6n dispuestos a todo con tal de lograr ese objetivo que se han fijado. Quiero destacar la presencia de discapacitados, niños y madres. Quiero tambi6n que sea bien marcada la participaci6n de la mujer, la mujer que estuvo presente a la cual felicito. A toda esa gente, quiero desearles el mejor de los años para el '95. Nada m6s, muchas gracias, seño presidente.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Tiene la palabra el seño diputado Oscar Alejandro Guti6rrez.

Sr. GUTIERREZ (MPN).- Gracias, seño presidente. Realmente creo que el día de hoy va a quedar marcado en la historia de la Provincia. Quienes piensan que el pueblo no toma decisiones por sí mismo, est6n equivocados; quienes piensan que son los dueños absolutos de la verdad nuevamente se han equivocado; quienes piensan en que manejan a la gente por cuestiones electoralistas nada m6s que los días que hay elecciones se equivocaron; quienes piensan que est6n en esta Legislatura en funci6n de resguardar sus intereses personales o sectoriales se equivocaron. Y como no podía ser de otra manera hoy la comunidad de Cutral C6 y Plaza Huincul ha dado un ejemplo de vida y en esto nosotros, los legisladores, debemos reflejarnos permanentemente. Creo que esto es bueno para la democracia, hace al crecimiento en la comunidad y en nosotros mismos como legisladores y hace a lo que permanentemente nosotros nos estamos forjando: el tomar, el beber de la sabiduría de la gente; legislar; crear; sancionar leyes en funci6n de lo que la gente est6 pidiendo.

No voy a hablar de la crisis de Cutral C6 y Plaza Huincul pero sí quiero referirme a algunas de las incoherencias que he vivido durante estos dos meses y medio. Dentro de esta reforma del Estado que se est6 viviendo a nivel nacional y provincial, a Cutral C6 y Plaza Huincul les ha tocado vivir con dureza esta realidad y algunos legisladores pareciera ser que de esto no entienden o no quieren entender. Qu6 incoherencia para algunos diputados que se jactaron del reordenamiento del Estado a nivel nacional y que saben que esto tuvo alg6n costo en Cutral C6 y Plaza Huincul, hoy no quieren acompañoar esto de la revoluci6n productiva; esto de la revoluci6n fuera del Estado; esto de crear fuentes de trabajo, fuentes alternativas fuera del Estado, hoy no lo quieren acompañoar. Qu6 incoherencia de parte de legisladores de mi Bloque que en gestiones anteriores siendo ministro, vicegobernador, legisladores que hicieron leyes en funci6n del desarrollo de Cutral C6 y Plaza Huincul, hoy tampoco lo quieren acompañoar.

Qué incoherencia la del diputado del MID que tanto hablaba del desarrollismo, que tanto ha hablado del tema del petróleo a través de acciones del doctor Frondizi, hoy no quiere acompañar un emprendimiento de la naturaleza que es Cominco. Todo esto la gente tiene que verlo reflejado en el accionar de estos señores diputados. Pero mucho más me sorprendió, en Casa de Gobierno, ver que hasta los periodistas estaban desinformados, estaban confundidos, porque todavía seguían con este tema de saber cuál era el mejor negocio, si los doscientos cuarenta millones de dólares de avales o la integración que se quiere hacer ahora con HIDENESA. Entonces yo creo que aquí, más allá de que algunos agoreros de la derrota pensaban que iban a triunfar, por sobre todas las cosas -finalizando el año- ha triunfado la coherencia, ha triunfado la gente y han triunfado los legisladores que realmente representan a la gente y que trabajan en función de ella. Así que yo a esto lo tomo como un triunfo, un triunfo que tiene que servir para que todos los días sigamos bebiendo de esa fuente inagotable que es la sabiduría de la gente, seguir acompañando a las comunidades de Cutral Có y Plaza Huincul que, en definitiva, no estamos haciendo ni más ni menos que cumplir con nuestro deber ciudadano de devolverle tantas cosas, tanto, tanto que han ofrendado Cutral Có y Plaza Huincul para que se desarrolle nuestra Provincia. Gracias, señor presidente.

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Gracias, diputado.

Tiene la palabra el señor diputado Enrique Alfredo Gajewski.

Sr. GAJEWSKI (...).- Gracias, señor presidente. Voy a ser muy breve. En estos días, más precisamente en los diarios de ayer, aparecieron indistintamente algunas declaraciones; en un medio, del diputado Duzdevich, y en el otro, del diputado Natali, haciendo referencia a situaciones muy incómodas, muy deshonestas y agraviantes para algunos diputados de esta Cámara, entre los que se ha incluido mi nombre. Yo quiero decir que hay un periodista, que hace poco yo hice alusión a él, que hace estos comentarios de que acá habían diputados sobornados y justamente ese señor periodista utiliza la oficina del diputado Duzdevich para llamar a distintos legisladores, a distintos funcionarios para después divertirse desde la oficina del diputado Duzdevich sobre las contestaciones que se reciben y que allí, mediante el sistema de grabación simultánea que tiene, graba y se hacen todas las manganetas. Estos señores, indudablemente, hoy hacen referencia en los diarios a determinadas actitudes deshonestas de los diputados y dicen que habemos algunos que no trabajamos; solamente se hace referencia a un único diputado, que parece ser del cual son muy amigos, el diputado joven de la bancada mayoritaria que es al único que desafectan de la crítica. Yo quiero decir que están tremendamente equivocados porque el trabajo que ellos creen que hacen desde el punto de vista técnico y legislativo es una labor muy importante para esta Cámara pero también está el otro trabajo, al que hacía referencia el diputado preopinante, el trabajo con la gente. Habemos algunos diputados que porque no somos intelectos, no somos abogados, no podemos tener la capacidad de un señor Natali para legislar o para buscarle todos los vericuetos legales a un determinado texto; pero sí estamos trabajando con la gente, estamos haciendo lo que la gente quiere y estamos trayendo, para el asesoramiento de esta Cámara, qué es lo que quiere la gente, es un trabajo legislativo de alguna manera. Y hacemos, en lo que hace a redacción legislativa, lo que podemos. Por este tipo de declaraciones que han manifestado estos colegas diputados, yo me quiero solidarizar con su escasa capacidad como hombres, como seres humanos y quiero repudiar, al mismo tiempo, este tipo de actitudes que de la lengua para afuera hacen mucho daño a todos los que estamos con la gente y por quienes la gente tiene respeto y confianza.

Quiero, como decía la diputada Sarmiento, rendir un sincero homenaje a los pueblos de Cutral Có y Plaza Huincul por todo el esfuerzo y el sacrificio que hoy han puesto de manifiesto

y reivindicar la decisión política del señor gobernador de la Provincia para tranquilizar a esos pueblos y para que éstos tengan un final feliz. Y decirle a los pueblos de Cutral Có y Plaza Huincul, fundamentalmente a los diputados de Cutral Có que aquí están presentes, que este es el mejor premio que deben obtener estas dos comunidades fundadas en las palabras del señor gobernador, en el esfuerzo que han hecho los trece diputados y todo el personal de esta Cámara para que este proyecto, esta obra, se pueda llevar a la práctica. Quiero decirle que el mejor premio, a mi humilde entender, se lo hemos podido dar a través de las palabras del señor gobernador de la Provincia en este fin de año, el hecho en sí de decirle al pueblo de Cutral Có y Plaza Huincul que la solución está; debería ser desde este Cuerpo pero si no lo es, la solución está. Entonces, el mejor premio para esa gente es que nosotros, desde esta Legislatura les digamos: felices Fiestas y feliz planta de fertilizantes para Cutral Có y Plaza Huincul. Nada más, señor presidente.

Sr. BASCUR (MPN).- Gracias, diputado (Extendiéndole la mano al señor diputado Enrique Alfredo Gajewski con muestras evidentes de emoción).

Sr. PRESIDENTE (Brollo).- Gracias, diputado.

Les recuerdo a los señores diputados que mañana, a las diez horas, sesionamos nuevamente; por ahí, con suerte, tenemos quórum y vamos a trabajar duro.

No habiendo más asuntos a tratar, se levanta la sesión.

- Es la hora 16,04'.